



Hunainah lahir di Serang-Banten 14 April 1967, menamatkan pendidikan dasar dan menengah di Serang. Sekolah Dasar di Desa kelahiran yaitu S D Negeri 1 Kedung soka pada tahun 1980, SMP Negeri 2 Serang lulus tahun 1983 dan SPG Negeri Serang, jurusan IPA SD lulus tahun 1986. Selanjutnya meraih gelar sarjana Bimbingan dan Konseling IKIP Yogyakarta (sekarang Universitas Negeri Yogyakarta) pada November 1990. Gelar Magister diraih tahun 1999 dari Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi IPWI Jakarta, jurusan Manajemen Sumber Daya Manusia dan gelar Doktor diraih tahun

2010 dari Program Studi Bimbingan dan Konseling Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) Bandung.

Pengalaman kerja dimulai pada Mei 1991, sebagai staf personalia di PT. Cilegon Fabricator (berlokasi di Desa Argawana, Kecamatan Pulo Ampel – Serang Banten). Cita-citanya sejak SD ingin menjadi guru membuat ia hanya bertahan 3 bulan bekerja sebagai karyawan, sehingga pada Agustus 1991 memutuskan menjadi guru pada STM PGRI Serang sampai dengan April 1993. Pada tahun yang sama, ia mendapat SK mengajar di SMA Negeri 1 Anyer – Serang sampai tahun 2000. Pernah menjadi dosen luar biasa di FIP Universitas Sultan Ageng Tirtayasa, STAI Latansa Mashiro-Lebak, STAI Staisman-Pandeglang, Prodi Paud Universitas Muhammadiyah Tangerang (UMT), dan Universitas Muhammadiyah Jakarta. Mulai tahun 1997- sekarang, ia mengajar di Strata-1 Fakultas Tarbiyah dan Keguruan; Fakultas Usuluddin, Dakwah dan Adab; dan Strata-2 pada Program Pascasarjana Program Studi Pendidikan Agama Islam IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Pengalaman lain, tahun 2004-2005 aktif sebagai pendamping bagi wanita korban tindak kekerasan (WTKK) di Balai Perlindungan Sosial Dinsosnaker Banten. Pada tahun 2006-2008 aktif sebagai konselor bagi WTKK di Pusat Pelayanan Terpadu Pemberdayaan Perempuan dan Anak Provinsi Banten. Sejak tahun 2008-2011 aktif sebagai fasilitator dan motivator bidang kesehatan reproduksi kerjasama Pimpinan Pusat 'Aisyiyah dengan The Asia Foundation, juga fasilitator kegiatan TOT Konseling bagi PIK Remaja bekerja sama dengan Perwakilan BKKBN Provinsi Banten. Pada tahun 2013, mendapat tugas sebagai Tim Ahli Standar Proses Pembelajaran Tematik Terpadu SD/MI dari Badan Standar Nasional Pendidikan (BSNP).

Kiprah organisasi diantaranya: (1) Sekretaris Pimpinan Wilayah 'Aisyiyah Provinsi Banten (2010-2015), (2) Pengurus Besar Himpunan Sarjana Bimbingan dan Konseling Indonesia (HSBKI) bidang pengembangan ilmu dan profesi dari tahun 2010 sampai sekarang, (3) Pengurus Besar Asosiasi Bimbingan dan Konseling Indonesia (PB ABKIN) Bidang Keorganisasian (2014-2017). Sejak tahun 2007- sekarang mendapat tugas tambahan dari kampus sebagai Ketua Unit Pelaksana Teknis Layanan Konseling dan Konsultasi Psikologi (UPT LK2P) IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Buku ini merupakan buku ketiga yang diterbitkan, setelah buku "Teori dan Implementasi Model Konseling Sebaya" terbit tahun 2011 dan buku "Bimbingan Teknis Implementasi Model Konseling Sebaya" terbit tahun 2012.



Penerbit dan Percetakan
Cidadap Girang 26 Bandung 40143
e-mail: rizqioffset@yahoo.com



Dr. Hunainah

BIMBINGAN TEKNIS IMPLEMENTASI MODEL KONSELING SEBAYA

Dr. Hunainah



BIMBINGAN TEKNIS IMPLEMENTASI MODEL KONSELING SEBAYA

